

Ressort: Auto/Motor

Seehofer: Pkw-Maut kommt spätestens nächste Legislaturperiode

München, 21.11.2012, 06:55 Uhr

GDN - Der bayerische Ministerpräsident und CSU-Vorsitzende Horst Seehofer hat sich erneut für die Einführung einer Pkw-Maut auf Autobahnen stark gemacht. "Die Verkehrsinvestitionen, die notwendig sind, auf der Schiene, auf der Straße und auf dem Wasser, sind ohne eine Pkw-Maut für Autobahnen nicht zu finanzieren", sagte der CSU-Politiker der "Rheinischen Post".

Die Maut für Straßenbenutzer aus dem Ausland werde spätestens in der nächsten Legislaturperiode kommen, so Seehofer. Der CSU-Chef rügte zudem die EU-Kommission wegen der 40-Prozent-Quote für Frauen in Aufsichtsräten. "Die Kommission soll sich nicht in Dinge einmischen, die sie nichts angehen", sagte Seehofer. Europa, so der CSU-Chef, habe im Moment wirklich andere Aufgaben als sich mit einer Frauenquote für Aufsichtsräte zu beschäftigen. "Für dieses Thema sind die Kommission und Europa nicht zuständig. Die Bundesregierung muss dies ablehnen", sagte Seehofer. Im Übrigen sei die gleiche Bezahlung von Frauen und Männern wichtiger.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-2724/seehofer-pkw-maut-kommt-spaetestens-naechste-legislaturperiode.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com